

## Kinder der Grundschule Ailingen spenden für Menschen und Tiere in Notlagen

*Basteln für den Guten Zweck: Je 500 Euro konnten an den Tierschutzverein FN e.V. und die Kreativwerkstatt TUK vom Dornahof in Ravensburg überreicht werden.*

Wie schon viele Jahre zuvor, malten und bastelten die Klassen der Grundschule Ailingen im vergangenen Advent wunderschöne Weihnachtskarten, die dann an die Familien und Freunde der Kinder verkauft wurden. Insgesamt erbrachte die Aktion eine stolze Summe von 1.000 Euro!

Über die Verwendung des Geldes haben die Schülerinnen und Schüler in den letzten Monaten nachgedacht und in der Schulversammlung abgestimmt. Das Gremium entschied sich, das Geld zu teilen: Bedürftige Menschen und Tiere in Not wollen die Kinder in diesem Schuljahr unterstützen.

So konnten nun am vergangenen Donnerstag in der Schulversammlung zwei symbolische Schecks überreicht werden: Die diesjährigen Schülersprecher der Grundschule Ailingen Maja und Felix übergaben je 500 Euro an den Tierschutzverein Friedrichshafen e.V. und an die Kreativwerkstatt des Dornahofs in Ravensburg.



Schulleiterin Monika Schellhaase, Schülersprecherin Maja, Gabriele Weiß Dornahof, Carola Fuchsloch Tierschutzverein FN e.V., Schülersprecher Felix bei der symbolischen Scheckübergabe der Spendengelder.

Aufmerksam hörten die 300 Schülerinnen und Schüler der Grundschule Ailingen zu, als Frau Gabriele Weiß berichtete, wie die Kreativwerkstatt TUK des Dornahofs durch kreative und handwerkliche Tätigkeiten ausgegrenzten Menschen ermöglicht, Struktur im Alltag, Stabilität und Teilhabe zu erfahren. Dass dabei auch noch

wunderschöne Upcycling-Taschen aus ausgedienten Jutesäcken entstehen, hat die Kinder sehr beeindruckt.

Über die andere Hälfte der Spende hat sich Carola Fuchsloch vom Tierschutzverein Friedrichshafen e.V. herzlich bei den Kindern bedankt. Schon 2024 haben die Kinder an das Tierheim gespendet. Damit konnte besonders den Schildkröten geholfen werden. Frau Fuchsloch betonte, dass das Tierheim dringend Unterstützung benötigt, und die Schulkinder mit den erbastelten 500 Euro in diesem Jahr besonders den jungen Kätzchen helfen werden.

Die Schülerinnen und Schüler sind stolz auf das, was sie mit dem Verkauf der Weihnachtskarten erreicht haben und dass sie mit Ihrem Tun so viel Gutes bewirken können. Da die Weihnachtskartenaktion fester Bestandteil der Aktivitäten der Grundschule Ailingen ist, hat jedes einzelne Schulkind nach 4 Grundschuljahren viele Karten gebastelt und damit viele Spenden möglich gemacht! Die Schule bedankt sich bei all denjenigen, die diese Aktion unterstützen und es somit ermöglichen, dass die Schülerinnen und Schüler diese Selbstwirksamkeit erfahren dürfen.